

ABSTRAK

Wahyu Wardana Meifiandri. 2019. Persepsi Pegawai Tentang Pelaksanaan Pengawasan yang Dilakukan Pimpinan Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Tanah Datar. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini di dasarkan karena kurangnya pelaksanaan pengawasan yang dilakukan oleh pelaksana pengawasan di Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Tanah Datar. Tujuan penelitian ini adalah untuk memperoleh data tentang (1) aspek yang diawasi, (2) waktu pelaksanaan Pengawasan, (3) teknik pengawasan, dan (4) tindak lanjut. Adapun pertanyaan penelitian adalah seberapa baikkah persepsi pegawai terhadap pelaksanaan pengawasan dilihat dari aspek yang diawasi, waktu pelaksanaan pengawasan, teknik pengawasan, dan tindak lanjut yang dilakukan oleh pelaksana pengawasan di Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Tanah Datar.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif. Populasi penelitian ini adalah seluruh pegawai Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Tanah Datar yang berjumlah 66 orang. Besarnya sampel dalam penelitian ini diambil menggunakan rumus Slovin yaitu menjadi 40 orang. Sedangkan teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini adalah *Proportional Random Sampling*. Alat pengumpulan data dalam penelitian ini adalah angket, yang disusun dalam bentuk Skala Likert dengan lima alternatif jawaban yang sudah di uji validitas dan reliabilitasnya. Data dianalisa dengan menggunakan rumus rata-rata (*mean*).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa, aspek yang diawasi oleh pimpinan sudah menggambarkan pengawasan yang cukup baik dengan rata-rata skor 2,80; waktu pelaksanaan pengawasan yang dilaksanakan oleh pimpinan menggambarkan pengawasan yang cukup baik dengan rata-rata skor 2,86; teknik pengawasan yang dilakukan oleh pimpinan menggambarkan pengawasan yang cukup baik dengan rata-rata skor 2,81; tindak lanjut yang dilakukan oleh pimpinan menggambarkan pengawasan yang kurang baik dengan rata-rata skor 2,55. Dengan demikian dapat dikatakan bahwa pelaksanaan pengawasan yang dilakukan pimpinan Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Tanah Datar secara keseluruhan sudah menggambarkan pengawasan yang cukup baik.

Kata Kunci :Pegawai;pengawasan; pimpinan